

Patricio Phillips.

Patricio Phillips dirige desde anoche al PN

El ex senador Patricio Phillips fue elegido anoche como nuevo presidente del Partido Nacional, al finalizar el ampliado de esa colectividad realizado durante el fin de semana en Santiago. Phillips propuso una mesa formada por tres vicepresidentes: Germán Riesco, Silvia Alessandri y Silvio Rodríguez. Secretario general fue nominado Tomás Puig y como tesorero, Luis Infante.

El voto político de los nacionales acordó mantener la independencia de la colectividad, tanto respecto del gobierno como de la oposición, aunque se manifesto de acuerdo en entablar diálogo político para intentar formar un bloque alternativo al actual gobierno.

En cuanto a Renovación Nacional, se decidió facultar a la mesa para iniciar contactos, pero se pusieron cuatro condiciones.

Página 8